

Vorbildfunktion für den Bürger

Landkreis Hameln-Pyrmont setzt jetzt auf "Ökostrom" für die eigenen Liegenschaften

Hameln (wbn). „Grüne Energie“ für das Weserbergland. Der Landkreis Hameln-Pyrmont will für die Stromversorgung seiner eigenen Liegenschaften Ökostrom ausschreiben.

Das haben die Mitglieder der beiden Fachausschüsse Umwelt und Verkehr nach einem Bericht von Radio Aktiv in gemeinsamer Sitzung jeweils mehrheitlich beschlossen. Demnach sollen sowohl Preise von Ökostrom als auch von konventionellem Strom erhoben werden.

Fortsetzung von Seite 1

Etwaige Mehrkosten für Ökostrom sollen nicht mehr als 20 Prozent oder 60.000 Euro über dem Preis für Normalstrom liegen. Landrat Rüdiger Butte sagte, der Kreis komme mit dieser Entscheidung seiner Vorbildfunktion dem Bürger gegenüber nach.